

Comunidad de Ninos Sagrada Familia, Juli 2022

Schule

Endlich sind nach 2 Jahren die Schulen in Peru wiedereröffnet. Seit dem 9. Mai darf die Schule der Comunidad alle Kinder im Slum wieder im Präsenzunterricht unterrichten. Daher gilt es die riesige Herausforderung zu bewältigen, das Schulniveau der Kinder zu evaluieren, neu einzustufen und die verlorene Zeit aufzuholen.

Hierfür wurden die von der Regierung geforderten Hygienemaßnahmen umgesetzt. Zum Beispiel wurden an den Ein- und Ausgängen der Klassenzimmer mehrere Waschbecken installiert.



Essen

Die Wiedereröffnung der Schule bedeutet, für die Kinder des Slums nicht nur die Chance auf Schulbildung, sondern auch eine tägliche ausgewogene Ernährung, welche für die Entwicklung der Kinder essenziell ist. Es ist wunderschön die Comunidad wieder voller Leben zu sehen.



Ferien Programm

In Peru unterscheiden sich die Ferienzeiten von Europa. Die Kinder haben von Ende Dezember bis Anfang März Sommerferien. Um die Kinder während der Ferien zu unterhalten, hat die Comunidad verschiedene Aktivitäten organisiert. Zum Beispiel wurde ein Leseraum eingerichtet, gegärtnert, Spiele und Tanz organisiert, ein Restaurantbesuch mit verschiedenen Gerichten zur Auswahl simuliert und ein gespendeter Pool zur Abkühlung installiert.



Umweltkatastrophe vom Ölkonzern

Am 15. Januar waren beim Entladen eines Öltankers an der Repsol-Raffinerie La Pampilla rund 30 Kilometer nördlich von Lima rund 1,9 Millionen Liter Öl ausgetreten. Durch das ausgelaufene Öl waren rund 18.000 Quadratkilometer geschützter Gebiete mit einer Vielzahl von Vögeln und Pflanzen verschmutzt. Viele Tiere starben. Es sind mehr als 700.000 Menschen von der Ölpest betroffen, die meisten von ihnen Fischer. Rund 20 Strände in dem betroffenen Gebiet mussten vorübergehend gesperrt werden, auch zehn Betriebe mussten ihre Arbeit zeitweise einstellen.

Der Comunidad ist es wichtig Umweltbewusstsein zu vermitteln und bewusst vorzuleben. Daher hat die Comunidad ehrenamtlich bei der Reinigung der Strände unterstützt.



Wasserfiltrierungs- und Aufbereitungsanlage

Die Wasseraufbereitungsanlage, welche vor ca. einem Jahr in Betrieb genommen wurde, läuft weiterhin problemlos und bietet der Comunidad neben sauberem Trinkwasser eine kleine Einnahmequelle. Dies ermöglicht auch den Menschen im Slum Zugang zu günstigem und sauberem Trinkwasser.



Ich freue mich die Neuigkeiten mit Dir teilen zu können und wünsche Dir einen schönen Sommer. Das Team der Comunidad und ich bedanken uns für Euere Unterstützung. Falls du Fragen hast, kannst du Dich gerne bei mir melden. :)
Liebe Grüße, Isabel

